
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Kittendorf 
vom 04.05.2022

Top 6 Anfragen der Gemeindevertreter

- Herr Hustedt fragte an, ob in der Gemeinde Kittendorf noch Baugrundstücke 
zu vergeben sind. Diesbezüglich wurde an Herrn Hustedt eine Anfrage ge-
stellt.

Herr May verneinte diese Anfrage. Die Gemeinde ist aber grundsätzlich daran in-
teressiert, dass Freiflächen zu Baugrundstücken umgewandelt werden.

- Herr Sonnenberg informierte, dass der Geschwindigkeitssmiley in Kittendorf
zeitweise nicht funktioniert.
Hier muss noch ein richtiger Anschluss erfolgen.
Herr May nimmt sich der Erledigung dieser Sache an.
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